



ディスコン交流会

## 今後の取り組み

この2年間、会員増強運動を行ってきて感じることは、会員増強運動に特効薬はなく、日頃の地道な活動が早道で、重要なということです。

しかし、新会員が入会しても、施設への入所や死亡などによる退会やクラブの解散など

区老連が主催する「エレスボーッ・テ  
イスコン」の大会や健康ウォーキング、  
健康体操などの体を動かす行事、銭太鼓、  
カラオケ、演芸大会など、みんなで楽し  
む行事を行っています。

によりなかなか会員の増加に結び付いていかないことも現実です。それでも、今後の老人クラブを見据え、積極的に会員増強に取り組んでいきたいと考えています。

私たちは「大阪のおばちゃん」です。大いにおせつかいを焼き、おしゃべりをして、一人ひとりに丁寧に、小さな活動を積み重ね、地域を見守り、絆を深めることが大切だと考えています。楽しそう、面白そうと老人クラブ活動に興味を持つてもらい、行事に参加しようと思つてもらうことが重要で、それが仲間を増やすことになつていくと思っています。

未加入世帯への戸別訪問

北区内の老人クラブでは、クラブの役員が地域の未加入世帯を一軒ずつ、広報紙や入会チラシを持つて回りました。慣れない活動に、はじめはドキドキの連続でしたが、次第に慣れて、大きな成果を



ポスター掲示



会員増強は日々の活動から  
——「おしゃべり」と「ロコミ」で

堺市  
北区老人クラブ連合会

- クラブ数 89 クラブ  
● 会員数 6971名 (男性 2570名、女性 4401名)

堺市老連会員数の推移		(単位:名)
年	会員数	対前年増減数
25年	41,111	—
26年	44,757	-3,646
27年	39,787	-1,324
28年	39,235	-552

堺市老連は、全老連の「100万人会員増

四

北区老連も市老連と同様に、近年会員の減少傾向が続いて

の推移 (単位:名)	
員数	対前年増減数
7,479	—
7,228	-251
6,893	-335
6,971	+78

ませんが、日々の老人クラブの「生きがいづくり」「仲間づくり」「健康づくり」「地域づくり」活動を続けていく延長線上に「会員増強」があると考えています。



## 戸別訪問